

Santiago, 20 de Septiembre de 1973

Estimado camarada:

La emergencia que vive el país y que ^{ha} motivado un desarrollo anormal del funcionamiento de la sede central del Partido, la Directiva Nacional comprende cabalmente la inquietud de los funcionarios de nuestra colectividad en cuanto a su porvenir.

Conscientes de tal situación, queremos manifestarle al personal que sea cual fuere el grado de funcionamiento del Partido nos preocuparemos en particular de cada uno de los funcionarios, con el objeto de que puedan contar con una situación estable y sin que sufran menoscabo en sus entradas, permitiéndoles mantenerse dignamente.

Por otra parte, dentro de los próximos días, miembros de la Mesa Directiva sostendrán una reunión con el personal a objeto de informarles en que forma funcionará nuestra colectividad y en que situación quedará cada uno de sus funcionarios.

Por último, agradecemos muy sinceramente a cada uno de ustedes la comprensión en estos momentos porque atraviesa el país, y una vez más, su invariable colaboración en nuestra labor partidaria.

Se despide fraternalmente,

EDUARDO CERDA GARCIA
Secretario Nacional

A LOS CAMARADAS
FUNCIONARIOS DE LA SEDE CENTRAL
PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO
PRESENTE
